
 
Herr Scheele teilt mit, das die Kosten des Flyers der Regieeinheit mittlerweile vom Fach-
dienst übernommen worden sind.  


